

Wir haben nicht nur für Münchberger geöffnet, auch alle anderen Gäste sind herzlich willkommen und können bei zukünftigen Stadtbesichtigungen einen bierseligen Abschluss im neuen „Kleinen Museum“ am Klosterplatz erleben.



Münchberg hat mit dem „Hopfenhäusla“ wieder eine eigene Brauerei und jetzt auch ein kleines Biermuseum, in der die Münchberger Biergeschichte lebendig wird.



Öffnungszeiten ab Juni

jeden zweiten Samstag im Monat
von 10 bis 14 Uhr

oder nach telefonischer Vereinbarung
unter 0176 64468259

Biermuseum Münchberg
Uwe Meyer
Klostergasse 2
95213 Münchberg

Biermuseum Münchberg



Ein Einblick in die Münchberger Brauereitradition



Klostergasse 2, Münchberg

Oberfranken ist immer noch die Region mit der höchsten Brauereidichte weltweit!



Münchberg war immer eine Bierstadt, neben dem Münchberger Kommunbrauhaus haben sich im 19. Jahrhundert vier größere Brauereien entwickelt:

1840 - 1931 Mönchsbräu Münchberg	1834 - 1970 Bärenbräu
1802 - 1991 Nützel-Bräu	1868 - 1992 Bischoff-Bräu

Seit 1992 wurde in Münchberg nicht mehr eigenständig gebraut. Bis 2015 mit dem Diplom-Brauemeister Janes Reith in der Brauerei „Hopfenhäusla“ in der Schützenstraße 22 in Münchberg wieder traditionelle und auch außergewöhnliche Bierkreationen gebraut werden.

Am 16. und 17. August 2025 feiert man bereits das 10 jährige Brauerei-Jubiläum mit einen zünftigen Brauereifest.

Münchberg hat jetzt seit zehn Jahren wieder eine eigene Brauerei, in der handwerklich gebaute Charakterbiere mit Herzblut und bierseliger Leidenschaft gebraut werden.



Bier braucht Heimat und Heimat braucht Bier!

Neben der eigenen Brauerei braucht die Bierstadt Münchberg aber auch eine historische Bierheimat. Deshalb habe ich mein kleines privates Biermuseum in Münchberg am Klosterplatz 2 eröffnet, um die Biergeschichte in Münchberg spürbar und erlebbar zu machen.



In einem historischen Gewölbe wird die Geschichte der Münchberger Brauereien mit zahlreichen Exponaten – teilweise über 100 Jahre alt – vorgestellt.

Zukünftig können dort auch kleine Bierproben stattfinden. Bier braucht Heimat und Heimat braucht Bier!